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Saint François d’Assise, la Fraternité franciscaine, c’est 

un peu comme Obélix : je suis tombée dans la potion magique 

quand j’étais petite. Maintenant je suis membre à part entière 

de la Fraternité et comme j’y suis bien, j’y reste ! Je veux 

continuer sur le chemin que Saint François nous a balisé, 

pour arriver un jour à Jésus, le Christ.  

Pour nous aider, François nous invite, pendant nos 

réunions, à passer de l’Evangile à la vie et de la vie à 

l’Evangile - de faire des ponts entre les deux. 

 

Dans toutes les valeurs portées par St François, on 

trouve :  

- la Paix, la joie, la joie de l’Evangile, « la Bonne Nouvelle »  qui nous dit que nous Dieu 

nous aime !!! Dieu est vivant et il nous aime, toi, toi et toi !!! 

- la fraternité : 

par exemple, malgré nos différences, nous sommes tous frères car enfants de Dieu. François 

ne prône pas juste le respect de la différence passif, mais il nous invite à sa suite à se mettre 

en mouvement pour aller à la rencontre de l’Autre, et nous invite à voir la présence de Dieu en 

l’autre. 

- il y a aussi, et c’est parfois plus difficile :  l’humilité, le don de soi et le détachement 

(pauvreté)… 

Mais loin d’être seule sur ce chemin, Dieu a mis sur ma route des frères et sœurs à aimer. 

 

D’abord, mes parents, ma famille, mon mari, mon fils. 

Mon équipe de Frat’ - Source de rencontres inspirantes, voire de modèles qui nous donnent la 

force.  

Ma paroisse et l’équipe d’animation en particulier, qui m’ont accueillie et acceptée comme je 

suis. La foi n’est pas faite pour être vécue seule et c’est une joie de célébrer l’Eucharistie avec 

eux. 

Certains frères et sœurs croisés deviennent aussi des amis. Un tout petit mot mais qui porte en 

lui de bien profondes relations. 

 

Et après ?? L’engagement n’est ni un début, ni une fin… juste une étape - une lumière que l’on 

allume sur notre route vers Jésus, que l’on choisit de suivre … ou pas ! 


